

Rebelión y Consecuencias

Pre-Historia

El pueblo de Israel era la nación más cuidada por Dios. Dios lo escogió con planes y propósitos en la tierra. Era un pueblo que mostraba la fidelidad de Dios al mundo con su historia desde hace el tiempo de Abraham. Aunque Dios lo amaba y cuidaba, el pueblo de Israel no quiso ser apartados a Dios. Quiso ser como todas las demás naciones. Aunque el corazón de la gente se alejaba de Dios, el amor de Dios siempre lo perseguía. El pueblo de Israel tuvo que pasar por castigos en varias ocasiones, pero Dios siempre estaba con él.

Historia: Rebelión y Consecuencias

En vez de cumplir con los propósitos de Dios, el pueblo de Israel se esforzaba para estar como todos los demás. Dios quiso revelarse a todo el mundo, a través del pueblo de Israel. En vez de conocerlo a Dios, el mundo vio a un pueblo rebelde.

Dios envió mensajeros a Israel para advertirles que regresaran a un camino recto. Algunos sacerdotes recitaban los grandes hechos de Dios para que la gente pudiera recordar lo que Dios había hecho para ellos. Muchos sacrificios de animales fueron ofrecidos para tratar con los pecados del pueblo.

Aunque Dios usaba a mucha gente en varias maneras para que su pueblo le volviera, el pecado en el corazón de la humanidad los alejaba de Dios. Poco a poco, los sacerdotes se corrompieron y comenzaron a complacer al pueblo en lugar de Dios. La culpabilidad se aumentaba en Israel.

Dios amaba a su pueblo. Se puso triste verlos vivir en rebelión. Para que Israel tuviera un cambio del corazón, Dios permitió que su pueblo estuviera vencido por otras naciones. Mientras estaban oprimidos por otros pueblos, Israel se humilló y comenzó a clamar a Dios de nuevo. Después de humillarse, Dios siempre tenía misericordia y liberaba a su pueblo.

El pueblo de Israel es un ejemplo del poder del pecado en la vida de alguien. En más de una ocasión, Dios tenía que someter a su pueblo a la humillación de estar vencido por otro pueblo. Aunque tenía las leyes de Dios junto con sus promesas y cuidado, no lo cambiaba. El problema no es con la ley, porque la ley es buena y espiritual. El problema está en el corazón del ser humano. Es demasiado humano, esclavo del pecado.

Aunque el pueblo de Israel era esclavo igual que a otras naciones y también al pecado, Dios tenía buenas noticias para su pueblo y para toda la humanidad.

Preguntas

1. ¿A qué se esforzaba el pueblo de Israel?
2. ¿Qué vio las demás naciones en el pueblo de Israel?
3. ¿Qué era el mensaje que Dios le envió a su pueblo?
4. ¿Qué hicieron los sacerdotes en la historia?
5. ¿Por qué Dios permitió que su pueblo estuviera vencidos?
6. ¿Qué hizo el pueblo de Israel en los tiempos de opresión?
7. ¿En qué forma mostró Dios su misericordia al pueblo de Israel?
8. ¿El pueblo de Israel aprendía ser fieles a Dios después de su humillación?
9. ¿Las leyes que Dios les había dado cambiaron el pueblo de Israel?
10. ¿Qué ejemplo vemos en el pueblo de Israel?
11. ¿A quién estaba el pueblo de Israel esclavizado?
12. ¿Cómo ves a Dios en esta historia?
13. ¿Cómo ves a la humanidad en esta historia?
14. ¿Qué quiere Dios enseñarnos a través de esta historia?